
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 4 по 11 февраля 2022 года 

 

Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников аппарата 

Думы Ставропольского края 

Газета "Кавказская здравница", № 4 от 5 февраля опубликовала 

информацию о еженедельном рабочем совещании в Думе Ставропольского 

края, прошедшем 31 января.    

7 февраля в Думе Ставропольского края прошло рабочее совещание, 

где обозначили основные направления работы краевого парламента на 

предстоящую неделю. Одним из ключевых стал вопрос об обращении с 

безнадзорными животными. Как отметили депутаты, мер, которые помогают 

регулировать численность таких животных, пока недостаточно. Разработать 

проект решения проблемы поручили комитету по аграрным и земельным 

вопросам, природопользованию и экологии под председательством Игоря 

Андрющенко. Совместно с краевым управлением ветеринарии ведомству 

предстоит подготовить ряд предложений по изменению федерального закона 

о безнадзорных животных. "В СМИ всё чаще проходит информация о 

вопиющих случаях нападения бродячих собак на людей. Проблема 

безнадзорных животных снова выходит на первый план. Те рычаги, которые 

существуют в законодательстве на краевом уровне, мы уже используем. Но 

очевидно, что необходимо вносить изменения в федеральный закон, чтобы 

быстрее и эффективнее решать проблему", - сказал председатель краевой 

думы Николай Великдань (15 публикаций). 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Проект регионального закона, направленного на повышение уровня 

безопасности пассажирских перевозок и качества обслуживания пассажиров, 

обсудили депутаты на совещании в комитете Думы Ставропольского края 

по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству под председательством Виктора Лозового. 

Необходимость внесения изменений в ряд краевых законов, регулирующих 

вопросы в сфере транспортного обслуживания населения, обусловлено 

приведением их в соответствие с федеральным законодательством. 

Законопроектом предлагается наделить региональный миндор полномочиями 

по контролю в сфере транспортного обеспечения. Документ также 

определяет обстоятельства, при которых министерство сможет обращаться в 

суд с заявлением о прекращении действия свидетельства, выданного 

перевозчику. "Жители края должны получать качественные, безопасные и 

доступные по цене транспортные услуги. И конечно, качество перевозок 

пассажиров зачастую зависит от того, как контролируется перевозчик на 

соответствие его работы расписанию, на наличие транспортных средств 
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на линии и так далее. И контролировать его должен орган, выдавший 

лицензию", – резюмировал Виктор Лозовой (16 публикаций). 

4 февраля состоялся круглый стол по теме "Транспортная реформа в 

Ставрополе: реальность и ожидания". Мероприятие проходило на базе 

пространства "Лофт" в СДКиС. Участие в нем принял принял первый 

заместитель председателя Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов. 

А также специалисты профильных ведомств, представители органов 

местного самоуправления, транспортные перевозчики и общественные 

эксперты.  "Перевозки это, прежде всего, социальная услуга, а не 

прибыльный бизнес. Сегодня у жителей есть серьезный запрос на создание 

системы качественного и удобного общественного транспорта, поэтому 

краевая власть настроена именно на эту работу", - отметил Дмитрий 

Судавцов.  По мнению краевого депутата, одним из шагов на пути к 

совершенствованию городской транспортной системы могло бы стать 

введение единых проездных билетов для маршрутов с пересадками. Такая 

практика уже успешно реализуется в ряде регионов (8 публикаций). 

Вопросы реформирования общественного транспорта и обсуждение 

проекта регионального закона, направленного на повышение уровня 

безопасности пассажирских перевозок и качества обслуживания пассажиров 

стали главными темами нового выпуска программы "Парламентский 

вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 9 февраля.  

Уникальное культурное событие пережил Ставрополь в минувшие 

несколько дней: в город прибыл "Поезд Победы". Первый путь 

Ставропольского железнодорожного вокзала превратился в необычную 

музейную экспозицию на колесах.  Ставрополь стал 81-м городом России, 

встретившим этот уникальный выставочный проект, подготовленный в честь 

75-летия со Дня Победы и символизирующий Память и Славу нашего народа. 

Участие в работе выставки принял депутат Думы Ставропольского края, 

председатель регионального отделения Российского военно-исторического 

общества Сергей Шевелёв. "Поезд Победы, наверное, можно еще назвать 

Поездом Памяти. Ведь мы до сих пор не знаем точной цифры погибших на 

войне граждан нашей страны, хотя счет идет на миллионы. Трагедию 

войны забывать нам нельзя! В этой связи хочется заметить, что в 

современных учебниках истории Великой Отечественной войне отведено 

несправедливо мало места…. Храня память о подвигах героев той войны, 

давайте не забывать, что есть настоящие герои и в наше время. Надо это 

обязательно показывать, рассказывать о них. И конечно следить, чтобы 

учебники истории были правдивыми, полными, достойными нашей памяти. 

Именно правда войны - важное достоинство экспозиции Поезда Победы" – 

рассказал депутат (12 публикаций).  

По инициативе "Единой России" поставка газа для Вечных огней 

станет бесплатной. Соответствующее поручение Президент Владимир Путин 

дал Правительству и "Газпрому". Согласно документу, опубликованному на 

сайте Кремля, природный газ для постоянного горения Вечного огня и 
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периодического горения Огней памяти на воинских захоронениях и 

мемориальных сооружениях, находящихся вне воинских захоронений, будет 

поставляться безвозмездно.  Срок исполнения поручения главы государства - 

1 мая текущего года. "Вечный огонь - это символ памяти нашего народа о 

павших героях, борцах за Родину. И мы не можем позволить этому огню 

погаснуть. Вечный огонь, и тот символ, который он несет, способствует 

формированию патриотического сознания молодежи, развивает у нее 

интерес к истории края и страны. И наша главная задача сохранить 

историческую память и передать ее следующим поколениям", - отметил 

руководитель регионального партийного проекта "Историческая память", 

депутат Думы Ставропольского края Сергей Шевелев (12 публикаций). 

Партия "Единая Россия" представила первый промежуточный отчет о 

выполнении народной программы. За дальнейшую реализацию каждого из 14 

направлений программы будут отвечать координаторы - их утвердила 

Программная комиссия партии. Отмечалось, что "Единая Россия" уже 

реализовала ряд инициатив, которые были включены в народную программу 

по поручению Президента, а также обеспечила главное условие выполнения 

программы - принятие федерального бюджета, отметил председатель партии, 

глава Программной комиссии Дмитрий Медведев на заседании 4 февраля. В 

первую очередь, реализован ряд положений, направленных на социальную 

поддержку граждан. "В Думе Ставропольского края завершена работа по 

подготовке к реализации наказов ставропольцев, данных кандидатам в 

депутаты во время избирательной кампании 2021 года. Комитет по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике проработает вопрос 

внесения изменений в бюджет региона для исполнения предложений, 

поступивших от жителей края", - отметил председатель Думы 

Ставропольского края Николай Великдань (8 публикации). 

Под председательством Юрия Скворцова состоялось первое 

заседание рабочей группы по совершенствованию законодательства края в 

связи с принятием Федерального закона "Об общих принципах организации 

публичной власти в субъектах Российской Федерации". Обсуждена 

аналитическая информация, подготовленная по основным новеллам в целях 

внесения изменений в законы "О Губернаторе Ставропольского края", "О 

Думе Ставропольского края", "О Правительстве Ставропольского края", "О 

статусе депутата Думы Ставропольского края", "О системе органов 

государственной власти" и другие. Ожидается, что основная работа по 

внесению изменений будет завершена к середине 2022 года. Также 

планируется внести изменения и в Устав (Основной Закон) Ставропольского 

края. Как прозвучало, возможен его пересмотр. "Федеральный закон о 

публичной власти предусматривает обновлённую модель организации 

госвласти в субъектах. Установлены общие принципы и порядок 

разграничения полномочий. Сегодня мы обсудили и наметили планы по 

приведению краевого законодательства в соответствие с федеральным. 

Необходимо активно включиться в работу по изменению более ста краевых 



4 

законов, чтобы к 2023 году завершить эту большую работу", – подчеркнул 

Юрий Скворцов (7 публикаций). 

В рамках празднования 100-летия со дня рождения Всесоюзной 

пионерской организации им. В.И. Ленина 8 февраля у мемориала "Холодный 

родник" в Ставрополе пионеры совместно с комсомольцами провели 

торжественную поверку с возложением цветов к могиле юных героев-

антифашистов. С напутственным словом выступил первый заместитель 

председателя Думы Ставропольского края, первый секретарь 

Ставропольского краевого отделения КПРФ Виктор Гончаров (7 

публикаций).  

Председатель краевой Думы Николай Великдань и депутат 

регионального парламента Сергей Шевелёв побывали в Ставропольском 

президентском кадетском училище. "То, что сюда неизменно высокий 

конкурс говорит об уровне учебного заведения и интересе к этой профессии 

в нашем обществе. Со своей стороны, мы продолжаем работу, 

направленную на патриотическое воспитание молодёжи. Одним из 

значимых шагов в этом направлении стало принятие краевого закона о 

патриотизме, который создал правовую основу для проведения единой 

государственной политики в этой сфере", – отметил Николай Великдань. 

Руководитель регионального отделения Российского военно-исторического 

общества, депутат краевой Думы Сергей Шевелёв постоянно оказывает 

учебному заведению помощь. Благодаря его стараниям, читальный зал 

библиотеки училища украсили скульптурные бюсты А.В. Суворова и 

М.Ю. Лермонтова, выполненные известными российскими авторами (6 

публикаций). 

Дети-сироты смогут бесплатно путешествовать по Ставрополью. 

Соответствующий закон приняла на минувшем заседании Дума 

Ставропольского края. Воспользоваться правом стать туристом и бесплатно 

посетить достопримечательности Ставрополья, в том числе Кавминводы, 

смогут только жители нашего края: учащиеся 5 - 9-х классов - сироты и дети, 

оставшиеся без попечения родителей. О том, каким будет механизм 

реализации закона, в интервью газете "Ставропольская правда" от 11 

февраля рассказал депутат Думы края Роман Савичев (5 публикаций).  

Член фракции "Единая Россия" в Думе Ставропольского края 

Анатолий Жданов принял участие в благотворительном форуме милосердия 

"Добро не терпит промедленья". Краевой парламентарий, приветствуя 

участников форума, собравшихся во Дворце культуры Новоалександровска, 

отметил что люди, которые совершенно добровольно помогают тем, кому это 

необходимо, достойны уважения. Они дают не просто материальные 

ценности, а дарят радость, надежду, жизнь.  "Сегодня оплатить операцию 

или лечение, в которых нуждаются тяжелобольные взрослые и дети не 

каждому по силам. Как ни печально, но никто из нас не застрахован от 

болезней. Нужно помнить закон бумеранга. Сегодня вы помогаем 

нуждающимся, а завтра обязательно помогут вам", - сказал Анатолий 
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Жданов, пожелав участникам форума здоровья и плодотворной работы (4 

публикации). 

7 февраля акционерное общество "Хлебокомбинат Георгиевский" 

празднует свой юбилей - 50 лет со дня основания. Депутат Думы 

Ставропольского края Лариса Фенева вместе с депутатом Государственной 

Думы РФ Еленой Бондаренко и председателем окружной Думы Александром 

Стрельниковым поздравили коллектив хлебокомбината с юбилеем, пожелали 

всем крепкого здоровья, процветания, побольше в жизни радости и хорошего 

настроения (4 публикации).  

В городе Георгиевске в рамках региональной программы по 

переселению граждан из аварийного жилищного фонда началось 

строительство многоквартирного дома №143 по улице Чугурина. Новый 

трехэтажный дом будет рассчитан на 36 квартир. Всего сюда переедут 78 

человек из непригодного для проживания жилья. На днях глава 

Георгиевского городского округа Андрей Зайцев вместе с депутатом краевой 

Думы Виктором Надеиным встретились с подрядчиком и обсудили текущие 

вопросы. Есть полное понимание по качеству и срокам, установленным 

контрактом, а также планом-графиком проведения работ. Объект 

планируется сдать в эксплуатацию в конце сентября 2022 года (4 

публикации). 

Личный приём граждан провел председатель Думы Ставропольского 

края Николай Великдань. С вопросами к спикеру обратились двое 

ставропольцев. Одной из тем стал вопрос поддержки сельскохозяйственных 

кооперативов. Спикер Думы и жительница Советского округа обсудили 

планы по развитию такого кооператива и трудности, с которыми столкнулась 

заявительница. Николай Великдань отметил, что в крае действуют 

программы поддержки сельхозпроизводителей, участие в которых дает 

ощутимую помощь аграриям, в том числе и финансовую. Председатель Думы 

дал рекомендации по формированию необходимого пакета документов для 

участия в программе и пообещал оказать содействие совместно с краевым 

Министерством сельского хозяйства. Также к нему обратился житель города 

Георгиевска, который занимается производством хлебобулочных изделий. 

Предприниматель выпекает на собственном предприятии более 30 сортов 

хлеба, часть из которых – со специальными витаминными добавками. 

Николай Великдань обсудил с заявителем проблемные вопросы сбыта 

продукции, а также особенности федерального закона, регламентирующего 

участие в аукционах, проводимых бюджетными учреждениями (3 

публикации).  

В рамках Недели приемов граждан по вопросам социальной поддержки 

в общественных приемных партии "Единая Россия" председатель комитета 

Думы Ставропольского края по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьёва провела прием граждан в онлайн-режиме. 

Большинство поступивших вопросов касалось начисления социальных льгот 

и организации медицинской помощи. Двум заявителям было оказано 
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содействие в проведении обследований и назначения лечения в медицинских 

учреждениях. Также были даны разъяснения об оформлении доплаты за 

работу в сельской местности и оказана помощь в оформлении жалобы на 

прекращение выплат федеральной социальной доплаты к пенсии (3 

публикации). 

Прием граждан в формате "горячей линии" провел и депутат Думы 

Ставропольского края Николай Кашурин. В течение трех часов поступали 

звонки от жителей края. Люди задавали вопросы, сообщали о тех или иных 

проблемах, просили совета, помощи. В адрес депутата поступило 9 

обращений. По каждому из них были даны разъяснения, а один из вопросов 

разрешен сразу же.  Обращались с вопросами из сферы имущественных 

отношений, ЖКХ, пенсионного законодательства, интересовались ситуацией 

с пандемией коронавируса в крае, задавали вопросы, касавшиеся области 

семейного права, поддержки семей и другие. С каждой жизненной ситуацией 

Николай Кашурин разбирался внимательно и детально, ни один вопрос не 

остался без ответа или разъяснения (5 публикаций).  

Очередной личный прием граждан провел депутат Думы 

Ставропольского края Алексей Иванов. Встреча прошла на базе 

региональной общественной приемной партии "Единая Россия" в городе 

Ставрополе. Вопросы, озвученные заявителями, касались различных сфер: 

благоустройство придомовых территорий, тарифы ЖКХ, работа 

управляющих компаний.  Были даны консультации и рекомендации для 

положительного решения возникших вопросов (3 публикации). 

К секретарю Изобильненского местного отделения партии "Единая 

Россия", депутату Думы края Александру Сидоркову на личный прием 

обратились жители улицы Железнодорожная, которые много лет не могут 

решить проблему с неработающей канализационной сетью. "Изучив 

ситуацию на месте, выслушав мнения и доводы представителей 

администрации округа и специалистов ПТП Изобильненское филиала ГУП 

СК "Ставрополькрайайводоканал" я пришел к выводу, что варианты 

возможного решения создавшейся ситуации потребуют совместных усилий 

и времени. Поэтому решение данного вопроса беру на личный контроль", - 

отметил член фракции "Единая Россия" в Думе Ставропольского края 

Александр Сидорков (2 публикации). 

3 февраля член фракции "Единая Россия" в Думе Ставропольского края 

Игорь Николаев провел онлайн-прием граждан своего избирательного 

округа. В этот день со своими проблемами к нему смогли обратиться 

железноводчане и селяне Андроповского округа. Жители города 

Железноводска интересовали вопросы предоставления мер социальной 

поддержки: получения компенсации на оплату жилищно-коммунальных 

услуг, ежемесячного пособия по уходу за ребенком, ежегодной выплаты 

"детям войны". Андроповцы задали вопросы Игорю Николаеву по поводу 

получения адресной помощи на ремонт жилья ветеранам Великой 

Отечественной воны, обеспечения граждан жилыми помещениями, смены 
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ламп уличного освещения. Внимательно выслушав каждого, парламентарий в 

ходе приема оказал заявителям содействие в оформлении пособия "детям 

войны", ежемесячного пособия по уходу за ребенком, субсидии на оплату 

жилищно-коммунальных услуг инвалиду. По остальным заявкам 

обратившиеся получили подробные разъяснения (2 публикации). 

На Ставрополье активизировал работу общественно-волонтерский 

центр "Единой России". В настоящий момент в волонтерском центре 

непрерывно ведется прием заявок и сбор сведений о потребностях 

медицинских учреждений. Волонтеры помогают с организацией 

дополнительного транспорта для врачей, доставляют лекарства для 

амбулаторных пациентов. Студенты медицинских вузов и колледжей 

оказывают помощь в колл-центрах, регистратурах, а также с маршрутизацией 

пациентов в больницах и поликлиниках. Кроме того, связь с волонтерским 

центром держат и члены фракции "Единой России" в Думе 

Ставропольского края. Для оказания необходимой адресной помощи 

парламентарии взаимодействуют с медицинскими, социальными, детскими 

учреждениями.  Так, член фракции "Единой России в Думе края Любовь 

Хенкина передала наборы антисептиков для школы №1 в Курсавке и для 

других образовательных учреждений Андроповского округа. Кроме того, 

депутат побывала в селе Крымгиреевское, где вместе с волонтерами-

медиками передала для детского сада "Белочка" и детских организаций 

полезные сладости для ребят. В ходе поездки она посетила и обратившуюся 

за помощью жительницу села, которой в качестве поддержки передала 

продуктовый набор. "Весь прошлый год депутаты "Единой России" в Думе 

края вместе с волонтерами оказывали поддержку жителям и медицинским 

учреждениям края. Они осуществляли помощь по самым различным 

направлениям: приобретение медоборудования и медицинских 

принадлежностей, предоставление сим-карт для колл-центров, топлива для 

автоволонтеров, доставка врачей к пациентам на дом, передача 

лекарственных препаратов, СИЗ-ов и другие виды помощи. В этом года эта 

работа будет продолжена в полной мере", - отметила координатор 

общественно-волонтерский центра "Единой России", заместитель 

председателя комитета Думы СК по инвестициям, курортам и туризму Анна 

Зимина (3 публикации).  

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Ольга 

Дроздова приняла участие в заседании краевого координационного совета по 

противодействию распространению коронавирусной инфекции, которое 

провел губернатор Ставрополья Владимир Владимиров. Глава края поручил 

региональному министерству образования проработать вопрос о возможном 

продлении каникул, чтобы закрепить положительную тенденцию по 

снижению заболеваемости среди детей. На заседании также шла речь о 

текущей эпидемиологической ситуации. Владимир Владимиров 

актуализировал задачу сохранения запаса лекарственных препаратов в 

медицинских учреждениях. Была отмечена работа волонтерских групп, 
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которые помогают доставлять лекарства пожилым ставропольцам. "Мы 

видим, что введение дистанционного обучения для школьников стало 

эффективной мерой, дети стали меньше заражаться коронавирусной 

инфекцией. Но в целом ситуация с заболевшими в крае остается сложной. 

Повышенная нагрузка сохраняется в медицинских учреждениях. В сложных 

условиях работают колл-центры. Активно помогают консультативным 

центрам наши волонтерские организации. Поэтому очень важно и в 

дальнейшем поддерживать друг друга, сохраняя наше общее единение и 

стремление прийти к главной цели - уменьшению заболеваемости", - 

прокомментировала итоги заседания координационного совета Ольга 

Дроздова (3 публикации). 

В краевой Думе рассматривается вопрос дальнейшего использования 

земельных участков после сноса аварийных домов. Тема обсуждалась на 

совещании в комитете Думы Ставропольского края по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству под 

председательством Виктора Лозового. От органов местного самоуправления 

поступило предложение о рассмотрении возможности внесения изменений в 

действующую норму федерального закона "О Фонде содействия 

реформированию жилищно-коммунального хозяйства", которая 

ограничивает использование таких земельных участков по определенным 

критериям. Сегодня по федеральному закону на них можно размещать 

объекты коммунального и социального обслуживания, здравоохранения, 

образования, общественного управления, обустраивать участки для занятий 

спортом, пеших прогулок, размещать на их территории парки и скверы, 

строить многоквартирные дома. Зачастую муниципалитеты не могут 

реализовать федеральную норму, так как аварийные многоквартирные дома 

были расположены на земельных участках, не являющихся смежными, и их 

площадь не превышает 1,5 тысячи квадратных метров. Часть из них 

расположены в частном секторе, другие - в центральной и исторической 

части городов, при этом размещение здесь мест для занятий спортом, парков 

и скверов также не всегда целесообразно. Депутаты и представители 

муниципалитетов рассмотрели ряд поступивших предложений. Будет 

изучена имеющаяся правоприменительная практика других регионов для 

дальнейшей проработки (3 публикации). 

В чем отличие нового состава Думы от предыдущих созывов? Какие 

корректировки вносятся в региональный бюджет 2022 года? Сколько наказов 

избирателей вошло в программу развития Ставропольского края? Как 

повлиял "омикрон" на работу законодательного органа власти? Что делается, 

чтобы дополнительно защитить права обманутых дольщиков? И есть ли у 

спикера свободное время? На эти и другие вопросы в программе 

"Эксклюзив" на радио "Комсомольская правда - Ставропольский край" 11 

февраля ответил председатель Думы Ставропольского края Николай 

Великдань (3 публикации). 
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Координатор волонтерского центра, депутат Думы Ставропольского 

края Анна Зимина поддержала идею главврача больницы в Коммунарке 

Дениса Проценко о возможности в период сверхнагрузок использовать 

дистанционные технологии при выписывании рецептов для лечения 

пациента. Он предложил дать возможность врачу при наличии медицинской 

карты в бумажном и электронном виде осуществлять дистанционный прием, 

ставить диагноз и выписывать электронные рецепты. "Такое решение 

позволит не только физически быстрее оформлять необходимые 

документы, но и сократит количество посещений в поликлиниках, тем 

самым разгрузит медиков и минимизирует риск заражения коронавирусом", 

— подчеркнула Анна Зимина (3 публикации). 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству Виктор Лозовой принял участие в работе XIX пленума 

Ставропольского отделения ДОСААФ, прошедшем 4 февраля. На нём 

обсудили итоги деятельности, утвердили план подготовки граждан по 

военно-учетной специальности, а также плановое задание по доходам на 2022 

год. За работу по итогам 2021 года определены призовые места по 

нескольким направлениям: подготовку по военно-учетной специальности, 

подготовку граждан массовым техническим профессиям. Сотрудники 

районных и городских отделений организации награждены за личный вклад в 

дело укрепления обороноспособности страны, военно-патриотическое 

воспитание молодежи, развитие технических и военно-прикладных видов 

спорта, подготовку граждан по военно-учетным специальностям и 

значительный вклад в реализацию основных целей ДОСААФ (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов уже не 

первый месяц направляет денежные средства на приобретение ГСМ для 

автомобиля заведующего ФАП в поселке Рассвет Новоалександровского 

округа, на котором фельдшер осуществляет выезды к пациентам на дом.  

Кроме того, в феврале Анатолий Иванович направил денежные средства в 

Новоалексадровскую районную больницу для приобретения 

фармацевтических холодильников. "Опасность заражения коронавирусом 

для жителей края в настоящий момент очень высокая. Учреждения 

здравоохранения перешли на усиленный режим работы в три смены. Это 

говорит о том, насколько все серьезно. Нам всем нужно постараться 

пережить очередной всплеск заболеваемости, тем более, что болезнь уже 

перешла на детей. Нужно соблюдать все необходимые санитарные меры, 

вакцинироваться и по мере возможностей помогать докторам, 

фельдшерам, медсестрам, водителям скорых. Им нужна наша поддержка", 

- сказал Анатолий Жданов (2 публикации). 

4 февраля 2022 года президент Союза "Торгово-промышленная палата 

Ставропольского края" Борис Оболенец внес в краевой парламент проект 

закона Ставропольского края "Об отдельных вопросах взаимодействия 

торгово-промышленной палаты Ставропольского края с органами 
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государственной власти Ставропольского края и органами местного 

самоуправления муниципальных образований Ставропольского края" для 

рассмотрения его на очередном заседании Думы Ставропольского края. 

Его принятие позволит активно вовлечь ТПП СК в процесс развития 

предпринимательства, экономики и промышленности региона, обеспечит 

дальнейшие развитие предпринимательской деятельности на территории 

региона (2 публикации).  

Вопросы водоснабжения населенных пунктов стали темой прямого 

эфира в соцсети Инстаграм, проведенного администрацией Изобильненского 

городского округа. Участие в разговоре с жителями приняли заместитель 

главы администрации Е. Н. Бажан, курирующий жилищно-коммунальную 

отрасль округа, и руководитель ПТП "Изобильненское" филиала ГУП СК 

"Ставрополькрайводоканал "Центральный" Н. В. Дмитриев. Почти в течение 

часа они отвечали на вопросы, которые изобильненцы заранее присылали 

главе округа Владимиру Козлову, а также задавали в ходе онлайн-встречи. 

Был затронут вопрос об аварийном состоянии водопровода по улице Есенина 

города Изобильного. Руководитель водоканала подтвердил, что труба на 

данном участке находится в плачевном состоянии и требует замены. Решение 

этого вопроса находится в разработке. Написано обращение депутату Думы 

Ставропольского края Александру Сидоркову с просьбой помочь в 

выделении трубы нужного диаметра для ремонта водопровода по этой улице 

("Наше время" от 8 февраля) 

В начале февраля депутат Думы Ставрополья Николай Роев посетил 

предприятие "Жестяной цех" в поселке Подкумок и СПК "Агро". Он 

осмотрел производство и вручил руководителям Михаилу Куликову и 

Михаилу Топсахалову почетные грамоты Думы СК за заслуги в развитии 

экономики округа и многолетний добросовестный труд. Как написала газета 

"Искра" от 8 февраля, Подкумский жестяной цех специализируется на 

производстве металлопродукции, недавно здесь приобретено новое более 

современной оборудование, а создание рабочих мест для жителей поселка - 

немаловажный факт в нынешнее экономически сложное время. СПК "Агро" 

специализируется на выращивании зерновых культур, его работники 

возделывают 1200 гектаров земли. На посевной площади выращивают 

пшеницу, ячмень, подсолнечник, кукурузу.  

 

Критика, негатив 

Дума Ставрополья готова потратить 373 тысяч рублей на сувениры со 

своими логотипами. В начале февраля 2022 года на госзакупках появилось 

три разных тендера, в которых фигурирует поставка сувенирной продукции.  

Более 107 тысяч рублей может уйти на изготовление 40 наручных часов с 

кварцевым механизмом. 142 тысячи рублей потратят на 50 подарочных 

комплектов с шариковыми ручками, ежедневником и внешним 

аккумулятором.  Ещё 124,5 тысячи рублей - на 150 чайных наборов. Во всех 

контрактах фигурирует не только одинаковый заказчик и сувениры, но и 



11 

источник финансирования - бюджет Ставропольского края на 2022 год (3 

публикации).  

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Николая Великданя с Днём российской науки (3 

публикации). 

Соболезнования родным и близким руководителя Ставропольского 

филиала Россельхозбанка, почетного работника агропромышленного 

комплекса России Тихомировой Зои Дмитриевны в связи с её безвременной 

кончиной от имени депутата Думы Ставропольского края Николая 

Кашурина опубликовала "Ставропольская правда", № 13 от 9 февраля.  
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